



Clinique Chiropratique St-Joseph
Pierre Bernier D.C. Christine Bourque D.C.
673 boul. St-Joseph, Gatineau (QC) J8Y 4B4
Tél.: (819) 777-0577 Télécopieur : (819) 770-4410

La guérison de réorganisation - 5

Le concept d'une intelligence énergétique origine d'une nouvelle discipline d'Epstein et continue de se développer depuis 1999. Par l'application de l'A.V.N. et de l'I.S.R. et ajoutant un champ d'information ou énergétique, Epstein a observé des réponses différentes du système nerveux en relation avec l'organisation et les niveaux de soins. Ces observations étaient surtout par rapport à la distance à laquelle il approchait et s'éloignait de la colonne vertébrale. Il a de plus observé que différentes stratégies sensorielles et motrices pour l'A.V.N. et l'I.S.R. étaient lancées et influencées en variant ces distances. À date, la codification, les applications, les descriptions de l'information des champs énergétiques ont été explorées à l'intérieur de programmes privés de guérison. Une nouvelle discipline basée sur ces principes est en développement. Cependant, l'information sur l'intelligence énergétique a été enseignée dans différents programmes particulièrement ceux qui portaient sur les principes de la guérison de réorganisation.

L'A.V.N., l'I.S.R. et la nouvelle discipline d'Epstein sont à la fois distincts et complémentaires dans un modèle de bien-être. En observant des similitudes entre ces approches, les points communs ont fait surface et ont mené au développement des modèles transdisciplinaires et unis de la G.de R (Guérison de réorganisation).

Il y a trois éléments importants de la G. de R. soit : **les quatre saisons, la triade du changement et les intelligences énergétiques**. Dans les prochains articles, nous couvrirons chacun de ces aspects en utilisant des exemples concrets pour chacun.

Jusqu'à présent, nous avons vu qu'il y a au moins deux modèles de la guérison. Le premier était la guérison de réorganisation (G. de R.). Le deuxième modèle est la thérapeutique de restauration (T. de R.).

La guérison de réorganisation se veut un modèle de bien-être où l'emphase est mise sur la personne et sa capacité de devenir conscient du moment présent dans plusieurs aspects de sa vie ou situation (physique, émotif, mental, énergétique, social et culturel). Réorganisation signifie qu'un système fonctionne à un plus haut degré de complexité, c'est-à-dire qu'il est capable de percevoir et de prendre action qu'il ne pouvait pas faire auparavant.

La G. de R. implique également que la maladie ou douleur soit une demande du corps à s'améliorer, à changer, à grandir et à modifier une ou plusieurs approches de la vie de la personne concernée. Nous pouvons rajouter une deuxième dimension à savoir que la maladie et la douleur peuvent être une manifestation de la santé. C'est au moyen d'une douleur ou d'une maladie que le corps guérit.

Le thérapeute ou docteur en éliminant le symptôme empêche à la limite que la guérison se produise et que la personne fasse les changements nécessaires.

La thérapie de restauration (T. de R.), qui est le modèle employé par presque tous les professionnels de la santé conventionnels ou non, veut retourner le patient où il était avant l'apparition de ses douleurs ou maladies. Ce modèle voit la douleur ou maladie comme un ennemi. Un ennemi qu'on veut combattre, éliminer, contrôler, éradiquer, isoler. On n'accorde aucune valeur, sagesse et signification à ce qui se passe.

Voici certaines phrases que plusieurs d'entre vous nous disent lors de vos visites. Nous vous demandons d'identifier chaque phrase à la G. de R. ou T. de R. Les réponses sont disponibles sur le bureau de la réception. Amusez-vous bien. Défendu de tricher.

	G.R.	T.R.
1) Une fois la douleur partie, je ferai des changements.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2) Je me sentais mal et j'ai décidé de vivre l'expérience au lieu de prendre des pilules.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3) Je sais ce que je dois faire maintenant.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4) Je viens de comprendre pourquoi j'ai eu plus de douleur.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5) Je sais ce que je dois faire, mais je n'ai pas le courage.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6) J'ai fait un lien entre ma maladie et une circonstance dans ma vie personnelle.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
7) Je dois guérir d'abord et mes douleurs partiront par la suite.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
8) Je n'ai pas trouvé ce que tout ça veut dire.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
9) J'ai plus de douleur dernièrement.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
10) Comment faire pour faire partir la douleur ?	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
11) Le traitement de lundi m'a fait vraiment du bien.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
12) Combien de temps encore ?	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
13) J'ai l'impression que je retourne en arrière.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
14) Docteur, comment je vais ?	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Les prochains ateliers réguliers seront les mercredis 2 et 16 septembre à 19 heures. Nous aurons aussi un atelier de NIVEAU 2 en français le mercredi 23 septembre et en anglais le 7 octobre, un atelier de NIVEAU 3 en français le mercredi 18 novembre, un atelier sur les 4 SAISONS en français le 28 octobre et en anglais le 26 août toujours à 19 heures. Dites-le à vos amis et dites-leur de nous appeler pour s'inscrire...

Dr Pierre Bernier, D.C. 24.08.09

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : www.chironetwork.org

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, écrivez-nous chirostjoseph@hotmail.com avec la mention « inscrire ».